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Abstract (en)
The grinding disc has at least two layers (16, 17) of bonded grinding particles (11) each strengthened on each side towards the centre axis (6) by
reinforcements (19, 14,18). Between the adjoining layers is an annular dividing layer (20) extending up close to the outer circumference (9) and
having an outer diameter , inner diameter and thickness which separates the adjoining layers from each other but supports same relative to each
other towards the centre axis. The dividing layer can itself consists of two adjoining intermediate layers.

Abstract (de)
Eine Schrupp-Schleifscheibe (1) weist mindestens zwei Schichten (16, 17) von gebundenem Schleifkorn (11) auf, die jeweils in Richtung einer
Mittel-Achse (6) beidseitig durch je eine Armierung (15, 19, 14, 18) verstärkt sind. Zwischen einander benachbarten Schichten (16, 17) ist eine
ringförmige, sich bis in die Nähe des Außenumfangs (9) erstreckende Trennschicht (20) mit einem Außen-Durchmesser (D20) und einem Innen-
Durchmesser (d20) und einer Dicke (e) angeordnet, die die einander benachbarten Schichten (16, 17) voneinander trennt, aber in Richtung der
Mittel-Achse (6) gegeneinander abstützt. <IMAGE>
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